
 

 

概要 

日 時：202１年１０月 3１日（日） 10:00～12:00 

会 場：Zoom を使用したオンライン開催 

内 容：第 1 部：卒業生・修了生近況報告 

第 2 部：交流会、在学生の質問、相談会 

講師：遠藤知実氏 

（にしじまクリニック 師長） 

 

参加人数 

３１名（卒業生等 22 人、教員 9 人） 

 

参加者の感想 

・貴重なお話ありがとうございました。 

・自己啓発につながる企画・内容で次世代を担う助産師がたくさん育ってほしいと思って

おります 。 

・卒業生の交流の機会があることはとても良いと感じました。Zoom なので参加しやすか

ったです。ありがとうございました。 

・助産専攻を考えているので、現場の助産師の方のお話を聴いて今後のことを具体的にイ

メージする良い機会になりました。とても勉強になりました。 

・私は助産系履修希望しているので、実際の現場での様子なども知ることができてよい経

験になりました。 

・一概に助産師になるといってもきっかけや働き方が様々あるのだと思いました。ありが

とうございました。 

・大学 1 年生でまだ助産学や母性学を学んでいなく、今まではイメージをしづらかったの

ですが、今回の講義で興味をもつことができました。 

・貴重なお話や自身の質問、不安な点にも親身になって答えていただき、非常に参考にな

ったとともにこれからの進路により目を向けられたと思います。貴重なお時間をありがと

うございました。 

・本日はありがとうございました。実際に働かれている助産師や大学院などについてお話

を聞くことが出来、学びがたくさんありました。助産師になりたいという思いの中で時々

本当になりたいのか、目指して良いのか不安になる時が多くあるのですが改めて助産師に
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なりたいと思うことが出来ました!本当にありがとうございました。 

・先生方の雰囲気がとてもよく、居心地がよかったです。質問等はまだ思いつかずできま

せんでしたが、とても有意義な時間を過ごすことができました。ありがとうございまし

た。また、にしじまクリニックのサポート体制や掲げる目標が素晴らしく、自分が就職す

る時期になったらぜひまた改めてお話を聞かせて頂きたいと思いました。 

・埼玉県立大学は助産師課程を専攻する人数も多いため、助け合える仲間が多いというこ

とや学年を超えた交流があることを知ることができました。助産師を目指して 4 年間自分

を見つめながら楽しんで学んでいきたいと思います。本日はこのような機会を頂きありが

とうございました。 

・実際に働いている方々のお話を聞くことができて貴重な機会となりました。ありがとう

ございました。 

・にしじまクリニックの看護師長さんのお話しは良かったです。母親のことを思って活動

している医師と助産師がいるクリニックがあることを知ることができました。 


